



Pièces	5 Pièces
Superficie	137 m²
Référence	87177944
Prix	2 050 000 €

Paris 8^{ème}

Appartement à vendre (75008)

Paris 8 - faubourg-du-roule - appartement rénové - 3e étage - 2 suites (3e chambre possible) au cœur du très recherché quartier du faubourg-du-roule, cet élégant appartement de 137,5 m² (135,2 m² carrez), entièrement rénové, prend place au troisième étage d'un bel immeuble en pierre de taille. Dès l'entrée, une galerie distribue de généreux espaces de réception baignés de lumière. La triple réception se compose d'un vaste double salon prolongé par une bibliothèque, pouvant aisément être aménagée en troisième chambre selon les besoins, d'une salle à manger, d'un office ainsi que d'une cuisine ...

Paris 8 - faubourg-du-roule - renovated apartment - 3rd floor - 2 suites (3rd bedroom possible) in the heart of the highly sought-after faubourg-du-roule neighborhood, this elegant, fully renovated 137.5 m² (135.2 m² carrez) apartment is located on the third floor of a beautiful cut-stone building. Upon entering, a gallery leads to spacious, light-filled living areas. The triple living area consists of a large double living room extending into a library—which can easily be converted into a third bedroom as needed—a dining room, a pantry, and a fully equipped separate kitchen. The sleeping area ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

